

## Schlappe gegen Liganeuling

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 19. September 2010 um 11:34 Uhr -

---



Beim VfR Simmern 6, die noch in der vergangenen Saison gegen die 5. Herren und 6. Herren in der 4. Kreisklasse gespielt hatten, musste bereits am Donnerstagabend die 4. Herren antreten. Wie die anderen beiden Dichtelbacher Mannschaften so hatte auch die Vierte keine echte Chance zu punkten. In den Doppeln konnte lediglich das Doppel 3 mit Günter Emmel/Lothar Breidenbach gewinnen. Die übrigen beiden Einzelpunkte zum 3:9-Endstand aus Dichtelbacher Sicht besorgten Norbert Ballbach im vorderen und Manfred Franz (Foto) im mittleren Paarkreuz durch ihren jeweils ersten Saisonsieg.